

# BIG ISSUE

## Program "Halo Polisi" Polsek Pesanggrahan Giat Rembuk Warga dan Kamtibmas di Kelurahan Bintaro

Suhendi - [BANTEN.BIGISSUE.ID](http://BANTEN.BIGISSUE.ID)

Nov 8, 2023 - 00:27



JAKARTA SELATAN - Polsek Pesanggrahan Polres Metro Jakarta Selatan tiada kenal lelah terus gencarkan giat Program "Halo Polisi" dan kali ini kegiatan Rembug Warga dan Dialog Kamtibmas berlangsung di Poskamling RT 012/009 Kel Bintaro Kec Pesanggrahan Jakarta Selatan, pada Selasa sekitar pukul 20.00

Wib s/d selesai. (07/11/23).

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kasat Binmas Polres Metro Jakarta Selatan Kopol Dodi Ginanjar S.H, M.H dan didampingi oleh Kapolsek Pesanggrahan Kopol Dr Tedjo asmoro, S.H., M.Si.

Turut hadir dalam giat tersebut antara lain :

- Kasat Binmas Polres Jakarta Selatan Kopol Dodi Ginanjar S.H, M.H
- Kapolsek Pesanggrahan Kopol Dr. Tedjo asmoro, S.H., M.Si.
- Wakapolsek Pesanggrahan
- Para PJU Polsek Pesanggrahan.
- Bhabinkamtibmas
- Ketua RW 009 Kel Bintaro
- Para Ketua RT dilingkungan RW 009 Kel Bintaro
- Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama dan Tokoh Pemuda
- Petugas Keamanan Swakarsa dilingkungan RW 009 Kel Bintaro



Dalam kesempatan curhat Ketua RW 009 menyampaikan, terima kepada Kepolisian yang telah berkunjung ke wilayah RW 009 dan memotivasi kami untuk meningkatkan Harkamtibmas menjelang Pesta Demokrasi Tahun 2024," ucapnya.

Salah satu Warga RT 012/009 Ibu Ati pun menyampaikan, bahwa ada warga ODGJ yang mengganggu Kamtibmas terutama BAB sembarangan," ujarnya.

Dilanjutkan oleh Sekertaris RW 009 Dedy, apakah kalau warga melaporkan gangguan Kamtibmas Identitas pelapor dirahasiakan," tanya Dedy.

Kasat Binmas Polres Metro Jakarta Selatan Kopol Dodi Ginanjar S.H menjawab, malam saya memberikan Apresiasi kepada warga masyarakat yang telah mengadakan Siskamling dan terus ditingkatkan untuk menjaga lingkungannya dari gangguan Kamtibmas.

Pihak Kepolisian mengambil tindakan tegas apabila ada warga yang terlibat tawuran dan membawa sajam akan diambil tindakan tegas dan kasusnya dilanjutkan," tegasnya.

Kapolsek Pesanggrahan Kopol Dr. Tedjo asmoro, S.H., M.Si pun menjawab dengan baik pertanyaan - pertanyaan dari warga, kami dari Polsek Pesanggrahan memberikan apresiasi setinggi tingginya kepada pengurus lingkungan dan warga dilingkungan RW 009 Bintaro yang telah berperan aktif dalam menjaga Kamtibmas dilingkungannya yakni dengan kembali mengaktifkan siskamling untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat sehari - hari karena tanpa partisipasi masyarakat akan mustahil tercipta lingkungan yang aman.

Menjelang pemilu kepada masyarakat agar tetap menjaga persatuan kesatuan gunakan hak pilih masing-masing dengan sebaik-baiknya dan selalu bijak dalam menggunakan media sosial (medsos) salah satunya untuk mencegah beredarnya hoaks atau berita palsu di masyarakat.

Dan Bagi pelapor tindak kejahatan Identitasnya dirahaskan demi kenyamanan pelapor dan untuk orang ODGJ akan segera dikordinasikan ke instansi terkait yaitu Pemda dan Dinas Sosial," jelas Kopol Tedjo.

Lanjutnya, kegiatan "Rembug Warga" bertujuan untuk menjalin komunikasi yang baik sehingga informasi dapat disampaikan secara cepat sehingga dapat mencegah dan meminimalisir tawuran semakin meluas serta mencegah oknum-oknum yang tidak bertanggung jawab untuk memviralkan di media sosial sehingga menimbulkan keresahan dan ketakutan warga sekitar kejadian dan lebih luasnya warga Pesanggrahan.

Kemudian kami juga perlu masukan dari warga untuk berpartisipasi aktif guna mencegah tawuran ataupun mendata warga pendatang yang tinggal maupun berkunjung di wilayah RW 009 Kel Bintaro Kecamatan Pesanggrahan, sehingga dapat diantisipasi secara dini permasalahan terkait kriminalitas.

Kegiatan "Rembug Warga" dilakukan sebagai bentuk pelayanan kepolisian kepada masyarakat sebagaimana atensi Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto, S.I.K., dan arahan Bapak Kapolres Metro Jaksel Kombel Pol .H. Ade Ary Syam Indardi, S.H., S.I.K., M.H., dimana polisi harus hadir di tengah-tengah masyarakat serta mengajak Menggalakan Siskamling guna Ciptakan Wilayah Aman Kondusif.

Pada kesempatan ini Kapolsek Pesanggrahan turut melakukan pengecekan peralatan Siskamling dan sekaligus mengajak warga berikut keamanan lingkungan agar lebih aktif dalam menjaga lingkungannya menjelang pemilu sambil mensosialisasikan tahapan Pemilu serentak 2024 dan mengajak warga untuk mengawal bersama agar Pemilu berjalan aman, lancar dan damai.

Himbauan terkait curanmor turut disampaikan kepada warga agar lebih berhati-hati dalam menjaga kendaraannya mengingat curanmor masih ada terjadi dan sekaligus mensosialisasikan layanan aduan 110 bebas pulsa milik Polri dan Hotline Polda Metro Jaya 081277606060 serta nomor HP Kapolres Metro Jaksel berikut nomor HP kapolsek kepada warga," pungkasnya. (Hendi)